
 

 

 

 

 

 

 

 

記憶に残る音楽祭 

                                                       校長 田村 孝夫 

 

 １１月１日（火）、ルネこだいらで音楽祭を実施いたしました。多くの保護者の皆様にお越しいただき、

ありがとうございました。会場の関係でやむを得ず、学年ごとの入れ替え制とさせていただきましたが、

大きな混乱もなくスムーズに進行できました。重ねてお礼を申し上げます。 

さて、今年度の音楽祭のスローガンは「奏でよ！～絆の旋律を～｣でした。各クラスとも、緊張のなか

練習の成果を精一杯、そして、絆の旋律を奏でていました。 

今年の音楽祭を振り返ると、とても完成度の高い合唱となりました。これは２週間、各クラスの努力あ

ってこそのものです。学年それぞれの頑張りと見どころある演奏内容でした。８組は一生懸命にトーン

チャイムをみんなの気持ちを一つに真摯な思いにあふれたものでした。１年生は初めての音楽祭でした

が、どのクラスも各パートのバランスを意識しながら、心を込めて一生懸命歌っている姿がとても印象

的でした。２年生の合唱は、どのパートも音程がしっかりしていて、ハーモニーが素晴らしかったです。

３年生は美しいハーモニーに加え、歌詞の意味や曲想など細かな部分まで表現し、完成度が高く感動的

な合唱でした。また、合唱部の発表では、１５名の少数精鋭が日々の部活動の成果を充分発揮した、心に

しみるハーモニーを奏でていました。そして吹奏楽部の演奏は、「さすが全日本吹奏楽コンクール金賞」

という感動的なものでした。 

審査員の先生からは、「どの学年もどの学級も素晴らしい。レベルの高い音楽祭でした。」など、お褒め

の言葉をたくさんいただきました。練習段階では、まとまらなかったクラスもあったようですが、最後は

どの学級も心を一つにして、よく頑張りました。生徒自身が団結力の高まりや成長を実感できたと思い

ます。私にとってはすべてが記憶に残るオンリーワンの演奏でした。 

三中の音楽祭は特別です。『歌』に自信と誇りをもって人を感動させるような合唱ができることを、こ

れからもずっと受け継いでいってもらいたいです。 

生徒の活躍（敬称略） 

 〇ソフトテニス部：第４回 小金井市中学校新人戦ソフトテニス大会 個人戦 優勝 

          多摩東部新人大会 団体戦 第３位  
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 〇吹奏楽部：第７０回全日本吹奏楽部コンクール 金賞受賞 

 

 

第７０回全日本吹奏楽部コンクール                  

◎１１月の主な学校行事の様子 

音楽祭（音楽祭担当） 

１１月１日（火）に行われた第６１回音楽祭は、生徒たちの達成感に満ち溢れ、無事に成功しました。 

今年度も、感染対策を取りながらの実施でしたが、子供たちの日頃の頑張った成果を保護者の皆様方に

も見ていただくことできました。この日を迎えるまで、各クラスともに実行委員を中心に練習に励み、美

しい合唱を作り上げていました。また、合唱部の美しい歌声、吹奏楽部によく繊細で迫力ある演奏を全学

年で共有し、大きな感動を記憶に残しました。 

実行委員をはじめとした３年生のリーダーシップ、行事に対する真剣さは、三中の伝統としてしっかり

受け継がれたことと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、ご理解ご協力をいただき、生徒達が成長

できたこと心より感謝申し上げます。音楽祭で得たかけがえのない経験を今後の学校生活に生かしてほ

しいと願っています。 

   

 ３年３組 銀賞 ３年２組 金賞 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
音楽祭結果 

〇 各学年金賞 

  ３年２組 ２年２組 １年３組  

〇 各学年銀賞 

  ３年３組 ２年５組 １年１組 

〇 各学年優秀指揮者賞 

  ３年２組  ３年５組   

２年２組  １年６組  

〇 各学年伴奏者賞 

  ３年３組   

  ２年２組   ２年５組  １年６組  

〇 ハーモニー賞 

 ８組 

 

◎音楽祭実行委員より 

１年音楽祭実行委員長 

 １年生は初めての音楽祭で、練習で指示通り動いてくれなかったり、歌詞や音程を覚え

るのが大変だったり、色々な苦戦がありましたが、最終的には、一人一人が協力して良い

音楽祭にできて良かったです。みなさん、お疲れ様でした。 

２年音楽祭実行委員長 

 今回の音楽祭はいかがでしたか。私は、学年代表としての自覚を持ちながら音楽

祭に向け実行委員の仕事に取り組みました。皆さんはどうでしょうか。練習では、

クラスがなかなかまとまらず困ったこともありましたが、本番、歌っている時は皆、

団結して歌えたと思います。今までご協力ありがとうございました。 

３年音楽祭実行委員長 

今回の音楽祭でみなさんが協力して作り上げた『絆』と、僕たちが一緒にいら

れたことは、とても貴重で、大切な思い出となりました。クラスが一つにまとま

ってできたその絆は、これからも役に立つと思います。ご協力ありがとうござい

ました。 

 



 


